

Lien article: https://www.lequipe.fr/Tous-sports/Article/Comment-sport-dans-la-ville-souhaite-transformer-roubaix-avec-son-campus-ambitieux/1550834

Comment Sport dans la Ville souhaite transformer Roubaix avec son campus ambitieux

L'association Sport dans la Ville souhaite ouvrir un tout nouveau campus mêlant terrains de sport et espaces dédiés à l'insertion professionnelle, à Roubaix, à la rentrée 2026.



C'est au coeur du Parc des Sports de Roubaix que l'association Sport dans la Ville souhaite s'implanter. (SportDansLaVille)

Quentin Coldefypublié le 2 avril 2025 à 06h30

Entre le Stab Vélodrome, du nom de Jean Stablinski, champion du monde sur route en 1962 et dénicheur de la trouée d'Arenberg, et le vélodrome André-Pétrieux où s'achève chaque édition de Paris-Roubaix, le Parc des Sports de Roubaix est un lieu chargé en symboles. L'association Sport dans la Ville veut s'implanter à son tour dans ce cadre historique, en y construisant un « campus » semblable au modèle bâti à Lyon. « La Ville de Roubaix va nous mettre à disposition un terrain de deux hectares, salue Yoann Mascart, le directeur Hauts-de-France de l'association. L'objectif très ambitieux est de démarrer les travaux cette année pour pouvoir ouvrir en septembre 2026. » [Suite de l'article réservé aux abonnés]